

Date : vendredi 6 juillet 2018

A : Alain LE BASTARD

De : Gérard BLONDEL

Alain,

En complément du passionnant récit de Gildas, et d'accord avec lui sur l'idée d'un rassemblement sur le Golfe du Morbihan, voici quelques éléments.

Vendredi 15 juin 2018

Dans le Port de Saint-Martin-en-Ré, il y a pas mal d'élégants Tofinou.



Figure 1 - Tofinou

C'était plaisant de voir les Biloup regroupés dans le fond du port à flots.



Figure 2 - Les Biloup regroupé au fond du port

Il y a des gros Biloup et des plus petits.



Figure 3 – La proue du 36 qui dépasse.

Partout, l'île de Ré est fleurie par les roses trémières.



Figure 4 - Roses trémières

Le port est beau à voir de jour, mais également en soirée.



Figure 5 - Le port et le village

Samedi 16 juin 2018.

La guide pour la visite des fortifications nous en a beaucoup appris sur Vauban et l'architecture de défense.



Figure 6 une des portes d'entrée dans la ville



Figure 7 - Les murs cachent la ville.



Figure 8 - D'étranges tondeuses à gazon pour l'entretien des fossés.

Dimanche 17 juin 2018

Pause-café dans Le joli village de la Flotte



Figure 9 - Chapeau au Président pour l'organisation.

Armelle et moi, avons beaucoup aimé la balade à vélo jusqu'à l'ancienne abbaye des Châteliers à la Flotte.



Figure 10 - Ancienne abbaye des Châteliers

Lundi 18 juin 2018

En quittant l'île de Ré, certains équipages de Biloup ont dû voir le Phare des Baleines.



Figure 11 - Le Phare des Baleines